

Communiqué de presse

22 février 2024

STRATUS PACKAGING SIGNE UN PARTENARIAT AVEC GEOSTICK ET NORDVALLS ETIKETT AB

STRATUS PACKAGING signe un partenariat avec la société néerlandaise Geostick et NORDVALLS ETIKETT AB.

La base de la collaboration des trois entreprises est de maintenir et de renforcer les parts de marché communes dans un marché hautement concurrentiel.

La base de la collaboration des trois entreprises est de maintenir et de renforcer les parts de marché communes dans un marché hautement concurrentiel.

Les trois entreprises partagent des valeurs entrepreneuriales à long terme, ainsi que de l'innovation dans le développement de leurs produits. Les solutions durables seront au cœur de la collaboration, où le partage des connaissances apporte des avantages concurrentiels majeurs. Ensemble, les entreprises créent une forte compétitivité pour les fournisseurs et les clients.

Notre ADN commun comprend l'esprit d'entreprise et des valeurs à long terme qui garantissent la stabilité pour les employés, les clients et les fournisseurs. Nos connaissances collectives nous permettent de développer de nouveaux produits et nous rendent encore plus forts pour l'avenir. Nous nous réjouissons de ce partenariat à long terme.

Patrik Jenemark, PDG de Nordvalls Etikett AB

Chiffres combinés des entreprises en 2023 :

236 M € de chiffre d'affaires,

159 millions de m² de matériaux auto-adhésifs produits,

15 sites de production,

901 employés et leaders du marché au Benelux, en Scandinavie et en France.

À propos de Stratus Packaging :

Le groupe Stratus Packaging est l'un des principaux fabricants européens d'étiquettes imprimées, avec 460 employés et un chiffre d'affaires de plus de 89,3 millions d'euros, il a créé un groupe industriel solide avec 7 unités de production en France, 1 filiale et 1 unité de production en Suisse. De la conception à la fabrication, Stratus Packaging propose une large gamme de produits ; des étiquettes adhésives aux manchons rétractables et étirables, aux pochettes de sécurité et aux étiquettes IML, à ses clients dans les domaines de l'alimentaire, de l'hygiène et de la beauté, de la cosmétique, de la pharmacie et de l'industrie. <https://www.stratuspackaging.com/fr/>

À propos de NORDVALLS ETIKETT AB :

Nordvalls Etikett AB a été fondée en 1907 à Sjöbo, en Suède, où se trouve toujours le siège social. Nordvalls possède d'autres unités de production à Bjuv, Mölnlycke et Nässjö, en Suède, ainsi que des activités en Norvège. Les filiales de Nordvalls Label Group sont la société britannique Watermill Press et la société allemande Kölle Etiketten GmbH. Le groupe a un chiffre d'affaires annuel de 100 millions d'euros (2023) et emploie environ 300 personnes. Le groupe dispose d'une expérience et de connaissances approfondies en matière d'étiquettes, d'une grande variété de techniques d'impression, de presses d'impression modernes et partage une orientation axée sur le client. Depuis 2017, Nordvalls fait partie du groupe PID (POSSEHL Identification Solutions), un groupe d'entreprises sur le marché mondial du marquage et de l'identification. <https://nordvalls.se/en/>

À propos de Geostick :

Geostick est un fabricant leader d'étiquettes adhésives, d'emballages flexibles et de solutions d'impression et d'étiquetage. L'entreprise familiale existe depuis 1924 et est très progressiste, avec des machines (numériques) de pointe et des techniques d'impression innovantes. Avec trois sites de production, dont deux à Uithoorn et un à Heumen, Geostick est l'un des principaux acteurs du marché. La responsabilité sociale de l'entreprise est d'une importance capitale. Cela se traduit par une attention particulière portée aux matériaux d'emballage durables, aux encres à faible migration et aux certifications ISO. Geostick est ainsi classé par EcoVadis parmi les 25% des meilleures entreprises dans les domaines de l'environnement, du travail, du commerce équitable et de l'approvisionnement. <https://geostick.nl/en/>

Press Release

22 February 2024

STRATUS PACKAGING SIGNS PARTNERSHIP AGREEMENT WITH GEOSTICK AND NORDVALLS

STRATUS PACKAGING signs partnership agreement with Dutch Geostick and Nordvalls ETIKETT AB.

The basis for the collaboration of the three companies is to maintain and strengthen joint market shares in a highly competitive market.

The three companies share entrepreneurial and long-term values and innovation in product development. Sustainable solutions will be central to the collaboration, where shared knowledge provides major competitive advantages. Together, the companies create a strong competitiveness for both suppliers and customers.

Our shared DNA includes entrepreneurship and long-term values that ensure stability for employees, customers and suppliers. Our collective knowledge benefits us in future product development and makes us stand even stronger for the future. We look forward to a long-term partnership.

Patrik Jenemark, CEO Nordvalls Etikett AB

Combined figures of the companies in 2023:

236 M € of turnover

159 million m² of self-adhesive materials produced

15 production sites

901 employees and market leaders in the Benelux, Scandinavia, and France.

About Stratus Packaging:



Stratus Packaging Group is one of Europe's leading manufacturers of printed labels, with 460 employees and more than 89.3 million euros in turnover. They have created a strong industrial group with 7 manufacturing units in France, 1 subsidiary and 1 manufacturing unit in Switzerland. From design to manufacturing, Stratus Packaging offers a wide range, from self-adhesive labels to shrink sleeves, stretch sleeves, secure bags and in mould labels, to its customers within the fields of food, hygiene and beauty, cosmetics, pharmaceuticals and industry. <https://www.stratuspackaging.com/en/>

About NORDVALLS ETIKETT AB:



Nordvalls Etikett AB was founded in 1907 in Sjöbo, Sweden, where the head office is still located. Nordvalls has additional production units in Swedish Bjuv, Mölnlycke and Nässjö and operations in Norway. Subsidiaries within Nordvalls Label Group are British Watermill Press and German Kölle Etiketten GmbH. The group has an annual turnover of 100 M€ (2023) and approx. 300 employees. The group has extensive experience and knowledge in labels, a wide variety of printing techniques, modern printing presses and shares a customer-oriented focus. Since 2017, Nordvalls has been part of the PID (POSSEHL Identification Solutions) Group, a corporate group within the global marking and identification market. <https://nordvalls.se/en/>

About Geostick:



Geostick is a leading manufacturer of self-adhesive labels, flexible packaging, and the provision of printing and labeling solutions. The family business has been around since 1924 and is very progressive, with state-of-the-art (digital) machinery and innovative printing techniques. With three production locations, two of which are in Uithoorn and one in Heumen, Geostick is one of the largest players in the market. Corporate social responsibility is of paramount importance. This is reflected in a focus on sustainable packaging materials, low migration ink and ISO certifications. As a result, Geostick has an EcoVadis ranking among the top 25% best companies in the areas of environment, labor affairs, fair business, and procurement. <https://geostick.nl/en/>

